

## **80% des français ont recours à l'automédication ?**

Abderrahim DERRAJI - 2017-02-02 03:23:44 - Vu sur pharmacie.ma

D'après une enquête Pierre Fabre/Ipsos « Les Français et l'automédication en premier recours », 97 % des 3018 personnes interrogées font confiance aux conseils de leur médecin et 93 % aux conseils de leur pharmacien.

52% d'entre eux estime que certaines consultations au cours de l'année 2016 auraient pu être remplacées par un passage direct en pharmacie et 35% pensent qu'une communication téléphonique avec le médecin aurait suffi.

Cette enquête a également mis en avant la méfiance des français vis à vis de l'achat des médicaments via Internet. Seule 11 % des sondés se sont procurés des médicaments non soumis à prescription en passant par des sites marchands.